



Día 1: Llegada al aeropuerto de Delhi - Traslado al Hotel

Al aterrizar en el aeropuerto de Delhi, dispondremos de un vehículo que estará esperándonos para llevarnos directamente al hotel. Una vez que lleguemos al hotel y después de asentarnos, tendremos la oportunidad de comenzar a explorar varios lugares de interés, según horario llegada vuelo de todo el grupo.

Empezaremos a explorar la ciudad con una visita a la famosa Puerta de la India, uno de los monumentos más emblemáticos de Delhi. Fue construida para conmemorar a los soldados indios que perdieron la vida en la Primera Guerra Mundial y la Tercera Guerra Anglo-afgana. Tras la independencia de la India en 1947, la Puerta de la India se convirtió en un símbolo aún más significativo de la soberanía del país. En este punto, prepárense para captar la atención y experimentar la sensación de ser una verdadera estrella de Bollywood.



Después de la Puerta de la India como última visita del día, nos dirigiremos a la Tumba de Mahatma Gandhi. Este sitio, también conocido como Raj Ghat, es un monumento que rinde homenaje al Padre de la Nación, Mahatma Gandhi, quien desempeñó un papel fundamental en la lucha por la independencia de la India. Raj Ghat es un remanso de paz y tranquilidad, rodeado por exuberantes jardines, y es el lugar donde descansan los restos cremados de Gandhi.

Tras un día de primera toma de contacto en Delhi, regresaremos a la habitación del hotel para relajarnos. Finalmente, el día culminará con una cena cerca del hotel, proporcionándoles la oportunidad de descansar. THE SAINA INTERNATIONAL - BY LA EXITO HOTELS

Día 2: Delhi - Gurudwara Bangla Sahib - Tumba Humayun - Mezquita Jama Masjid - Gran Fuerte de Delhi

Desayuno en el hotel y según hora acordada nos dirigiremos al Templo de la Religión Bahá'í conocido como Flor de Loto, El Templo de la Flor de Loto es un lugar de adoración para los seguidores de la Fe Bahá'í, pero también está abierto a personas de todas las religiones, creencias y antecedentes. Además de ser un sitio religioso, el Templo de la Flor de Loto también sirve como un espacio para la meditación y la reflexión.

En la siguiente parada exploraremos el Gurudwara Bangla Sahib, que es el templo sikh más destacado de la ciudad. Nos sentaremos entre los devotos para escuchar los cantos de su libro sagrado.



Además, nos aventuraremos a compartir una comida con cientos de personas en su amplio comedor. Durante esta experiencia, también aprenderemos sobre los detalles de esta religión, que fusiona aspectos del hinduismo y el islam. Esta introducción nos proporcionará una extraordinaria visión de la diversidad religiosa y cultural que encontraremos a lo largo del resto de nuestro viaje.



Después de explorar la fascinante religión sikh, nos dirigiremos hacia la Tumba de Humayun, una joya arquitectónica que refleja la magnificencia de la era mogol. Construida en el siglo XVI, esta tumba es el mausoleo del emperador Humayun y es conocida por su diseño de jardín persa, sus intrincados detalles arquitectónicos y su impactante cúpula. La Tumba de Humayun es un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y ofrece una visión única de la historia y la artesanía de la India mogol.

Rang li Travel

Continuaremos nuestro recorrido con la Mezquita Jama Masjid, una de las mezquitas más grandes e impresionantes de la India. Construida por el emperador Shah Jahan en el siglo XVII, esta mezquita es conocida por su arquitectura grandiosa y su inmensa capacidad para albergar a miles de fieles.

Nuestra última parada será en el Gran Fuerte de Delhi, una estructura monumental que sirvió como residencia imperial y centro político durante varias dinastías. Este fuerte histórico, construido por Shah Jahan, es famoso por sus murallas imponentes, palacios lujosos y salones decorados con detalles artísticos. Al explorar el Gran Fuerte de Delhi, nos sumergiremos en la rica historia de la India.

Finalmente, al concluir nuestro día, regresaremos al hotel para disfrutar de una cena cercana y relajarnos después de haber descubierto algunos de los tesoros culturales más destacados de Delhi.







Día 3: Vuelo Delhi - Udaipur

Al día siguiente, nuestro conductor nos recogerá en el hotel para llevarnos al aeropuerto de Delhi, desde donde tomaremos el vuelo hacia Udaipur. Una vez en Udaipur, nos trasladaremos al hotel para dejar nuestras pertenencias y comenzar a explorar la Capital del antiguo reino de Mewar.

Disfrutaremos de un paseo libre por el casco histórico de Udaipur, admirando la arquitectura tradicional y sumergiéndonos en la rica historia de la ciudad. Más tarde, pondremos fin al día deleitándonos con la puesta de sol sobre el lago Pichola, una experiencia mágica que ofrece vistas espectaculares.

La cena se llevará a cabo en la orilla del lago, creando un ambiente encantador y romántico. Una oportunidad perfecta para apreciar la belleza de Udaipur y sumergirse en la majestuosidad de sus paisajes y patrimonio cultural. HOTEL BAWA UDAIPUR





Día 4: Udaipur - Templo Jagdish - Palacio de la Ciudad

En nuestro segundo día en Udaipur, exploraremos dos lugares icónicos de la ciudad: Templo Jagdish, este templo hindú, ubicado cerca del Palacio de la Ciudad, el Templo Jagdish es conocido por su impresionante arquitectura y es un lugar sagrado que refleja la rica herencia cultural y espiritual de Udaipur y el Palacio de la Ciudad, construido por Maharana Udai Singh II, es una obra maestra arquitectónica que combina elementos rajput y mogol. Este palacio, que ofrece vistas panorámicas del lago Pichola y las montañas, alberga una serie de patios, jardines y salones decorados con espejos. Estas dos visitas proporcionarán una visión más profunda de la rica historia y la exquisita artesanía de Udaipur, sumergiéndonos aún más en la belleza y la cultura de esta ciudad única.

Al llegar la tarde, nos sumergiremos en el fascinante mundo del yoga. Participaremos en una clase de yoga, una experiencia que promete ser emocionante y enriquecedora.



Rang li Travel,



Día 5: Udaipur - Rankapur Kumbhalgarh - Jodhpur (275 km)

Después de disfrutar de un delicioso desayuno, nos dirigiremos hacia Jodhpur según la hora acordada. En nuestro camino hacia esta ciudad, haremos una parada obligada en el majestuoso conjunto de templos jainistas ubicados en las montañas de Aravalli, conocido como Rankapur Kumbhalgarh. Este lugar es el hogar de templos impresionantes y hermosas esculturas talladas en mármol que narran historias fascinantes de la fe jainista.

Luego de disfrutar del impresionante templo, continuaremos nuestro viajo hacia Jodhpur, la segunda ciudad más grande de Rajasthan. Antes de llegar a la ciudad, haremos una parada para visitar Mandore Garden, este lugar es conocido por sus hermosos jardines y cenotafios dedicados a los gobernantes de Marwar. Una vez que lleguemos a Jodhpur, dejaremos nuestras pertenencias en el hotel y nos aventuraremos a explorar los lugares más destacados de la ciudad.



Nos adentraremos en su animado mercado Sardar, donde destaca la emblemática torre del reloj, y exploraremos el imponente fuerte Mehrangarh, que domina la ciudad desde lo alto. Desde sus murallas, disfrutaremos de vistas panorámicas de la famosa "ciudad azul" de Jodhpur. Jodhpur se divide en tres zonas distintivas: la "ciudad azul" conocida por sus casas pintadas de azul, la "ciudad de la sal" que destaca por su industria salinera, y la "ciudad vieja" que alberga antiguas estructuras y callejones llenos de historia. Finaliza el día disfrutando de una cena con vistas al Fuerte. HANUWANT NIWAS JODHPUR



Día 6: Jodhpur - Pushkar - (200 km)

Desayuno en el hotel y nos dirigimos hacia Pushkar, la ciudad sagrada de Brahma. Pushkar conserva su ambiente de pequeño pueblo, lo que lo convierte en un lugar perfecto para sumergirse en su estilo de vida relajado.

Una vez que lleguemos, dejaremos nuestras pertenencias en el alojamiento y nos dirigiremos a visitar el mercado de Pushkar, donde podremos explorar las tiendas locales y experimentar la autenticidad del lugar. Al atardecer, nos reuniremos para presenciar las ceremonias en los ghats de su lago sagrado. Este será un momento especial para participar en las tradiciones locales y disfrutar de la serenidad del entorno sagrado.

THE COUNTRYSIDE RESORTS PUSHKAR

Día 7: Pushkar - Templo de Brahma - Ghats

Una vez que desayunemos, nos dirigiremos a visitar el famoso Templo de Brahma. Este templo es notable ya que es uno de los pocos santuarios dedicados a Brahma en todo el mundo. La visita nos brindará la oportunidad de explorar la arquitectura única y la espiritualidad que rodea este lugar sagrado.

Después de saborear un delicioso almuerzo, nos sumergiremos en el fascinante mundo de la cocina india. Esta experiencia culinaria será tan emocionante que, al finalizar, disfrutaremos de nuestras creaciones como una cena única y especial.





Día 8: Pushkar - Jaipur (150km)

Después de tomar el desayuno, nos dirigimos hacia Jaipur, una ciudad fascinante llena de historia y cultura. Al llegar, planeamos perdernos por sus laberínticas calles para sumergirnos en la auténtica atmósfera de este lugar único. Jaipur, también conocida como la "Ciudad Rosa" debido al color distintivo de sus edificaciones, ofrece una rica experiencia cultural con sus palacios majestuosos, vibrantes bazares y una arquitectura impresionante.

UMAID RESIDENCY-A REGAL HERITAGE HOME

Día 9: Jaipur - Fuerte Amber - Hawa Mahal - Palacio Monarcas Rajput - Jantar Mantar

Desayuno en el hotel y seguidamente visita al Fuerte Amber, complejo palaciego situado en las montañas. De vuelta a Jaipur visitaremos el Hawa Mahal (Palacio de los Vientos), fue construido para permitir que las mujeres de la realeza observaran la vida callejera sin ser vistas.

Nuestra siguiente parada será en el Palacio de los Monarcas Rajput, donde podremos sumergirnos en la opulencia y la grandeza de la época pasada de los maharajás. Exploraremos las habitaciones lujosamente decoradas, los salones reales y los patios que narran la historia de la realeza rajput.

Concluiremos nuestro día visitando el increíble Jantar Mantar, uno de los cinco observatorios astronómicos construidos por el Maharajá Jai Singh.

Día 10: Jaipur - Chand Baori - Fatehpur Sikri - Agra (235km)

Después del desayuno, nos dirigiremos hacia Agra. En el camino, haremos una parada en Chand Baori y Fatehpur Sikri.

Chand Baori, es un impresionante pozo escalonado ubicado en el pueblo de Abhaneri, en el estado de Rajasthan. Este pozo cuenta con una arquitectura única, con escalones dispuestos en forma de zigzag que descienden hacia el agua.

Fatehpur Sikri fue la capital del Imperio Mogol durante un breve período es conocida por su arquitectura magnífica, que incluye la Buland Darwaza (Puerta de la Victoria) y la tumba del santo sufí Salim Chishti. Aunque la ciudad fue abandonada posteriormente, sus edificaciones bien conservadas son un testimonio de la grandeza arquitectónica de la época.

Una vez que lleguemos a Agra, nos dirigiremos a la orilla opuesta para presenciar el atardecer. Este puede ser un momento especial para disfrutar de las vistas del Taj Mahal al caer la tarde, ya que la luz del sol tiñe el monumento de tonos cálidos y dorados, creando una escena inolvidable.



Día 11: Taj Mahal - Ciudad de Agra - Tren nocturno Varanasi

Comenzaremos nuestro día antes del amanecer, para ser los primeros testigos en entrar al Taj Mahal. Este monumento icónico, todo un tributo al amor nos ofrecerá una experiencia única, donde podremos disfrutar del entorno, tomar fotografías y escuchar atentamente las explicaciones proporcionadas por nuestro guía. Posteriormente, nos dirigiremos al Fuerte Rojo de Agra, considerado la fortaleza más importante de India y para culminar nuestro día en Agra, disfrutaremos de un almuerzo con las mejores vistas.

En la tarde, según la hora acordada, nos dirigiremos al tren nocturno con destino a Varanasi. Esta parte del viaje nos brindará la oportunidad de vivir una de las experiencias más auténticas de la India: viajar en tren.





Día 12 : Varanasi - Ganga Aarti

Tren nocturno con destino a la antigua Benarés, la ciudad sagrada de Shiva. Nos sumergiremos en una travesía que nos conducirá hacia una de las localidades más espirituales de la India. Al llegar a Varanasi, nuestro conductor estará esperándonos para trasladarnos a nuestro alojamiento.

Después de dejar nuestras pertenencias en el hotel, nos aventuraremos en un paseo para conocer la ciudad y presenciar la ceremonia Ganga Aarti, un ritual sagrado a orillas del río Ganges en cuya ceremonia cada noche se venera a la Madre Ganga. Este evento, lleno de espiritualidad y devoción, nos ofrecerá una experiencia única y conmovedora.

Volveremos al hotel temprano porque el siguiente día promete.

HOTEL SHIVAM! VARANASI FOREIGNER'S CHOICE

Range li Travel,

Día 13: Varanasi - Ghat Manikarnika

Nos subiremos en barca de remos para presenciar el despertar de Varanasi y ver como empiezan a reflejarse los rayos del sol en las aguas sagradas del río. Pasearemos por sus Ghats y veremos la vida en el río, para acercarnos a Manikarnika, el crematorio más importante de Varanasi.



Día 14: Varanasi - Vuelo a Delhi

Visita a Semillas para el Cambio, ONG española que trabaja con las comunidades más desfavorecidas, centrando su labor en la lucha contra la explotación infantil, derechos del niño/a y promover el empoderamiento de las mujeres. Durante nuestra visita tendremos la oportunidad de conocer la labor que lleva a cabo la ONG, el equipo y cada uno de los proyectos. Finalmente cogeremos un vuelo de regreso a Delhi y traslado al hotel. HOTEL THE SAINA INTERNATIONAL - BY LA EXITO HOTELS



Día 14 : Traslado Aeropuerto Delhi - Vuelo de regreso

Según plan de vuelo nos trasladamos al aeropuerto de Delhi y fin de nuestros servicios.

Esperamos que disfruten de esta experiencia y les agradecemos sinceramente confiar en nosotras y querer formar parte de nuestro viaje. Deseamos que la vuelta a casa esté llena de buenos recuerdos y esperamos tener el placer de volvernos a ver en otra parte del mundo, Namaste.

iGracias!



"धन्यवाद"



INCLUÍDO

- Alojamiento en habitación doble con desayuno incluido.
- Vuelo doméstico de Delhi a Udaipur.
- Vuelo doméstico de Varanasi a Delhi.
- Tren de Agra a Varanasi en clase 2AC.
- Transporte en vehículo privado con aire acondicionado para todos los desplazamientos del itinerario.
- Clase de cocina en Pushkar.
- Clase de yoga en Udaipur.
- Paseo en barca en Varanasi.
- Seguro de asistencia en viaje y cancelación
- Acompañantes en destino, Emily y Yanira, así como la asistencia de coordinador en India, estamos a cargo de brindarles asistencia en cualquier necesidad que puedan tener durante su estancia.

NO INCLUÍDO

- Vuelo internacional a India.
- Entradas a visitas turísticas (Gasto Aproximado 90€)
- Costos asociados al visado (25€ Web oficial)
- Comidas, cenas y bebidas.
- Propinas.
- Cualquier otro gasto no especificado en el programa.

PRECIO POR PERSONA DESDE 1550 €

Puedes ponerte en contacto con **RangoliTravel** a través del correo electrónico **info@rangolitravel.com** o el número de teléfono **651 - 671 - 858** para realizar la reserva y facilitar tus datos.

Una vez tengamos los datos, confirmaremos tu plaza en esta aventura.

Las reservas se harán por ordena hasta llegar al número permitido por grupo.





CONDICIONES DE RESERVA Y PAGO PARA VIAJES GRUPALES

Composición de grupos

Los grupos se constituyen con un mínimo de ocho y un máximo de doce personas entre las que nos encontramos nosotras.

Formalización de la reserva

Para formalizar su reserva, el viajero/a debe efectuar un depósito de **350€** en calidad de señal. Este importe no será reembolsable en caso de cancelación por parte del cliente cuyas razones no estén contempladas en el seguro de anulación.

Forma de pago

Una vez confirmado el número mínimo de participantes necesario para garantizar la salida, el viajero/a debe realizar el pago del total del viaje (descontando los 350€ de la señal) 40 días antes de la fecha de salida. En caso de no efectuar el pago en el plazo establecido, Rangoli Travel se reserva el derecho de cancelar la reserva, con la consiguiente pérdida de la señal.





Excepciones

Si la reserva se formaliza dentro de los 40 días previos a la salida, el viajero deberá realizar el pago completo en un único plazo.

En caso de incumplir los plazos de pago mencionados, la plaza se considerará anulada, y se aplicarán al cliente los gastos de cancelación correspondientes.

Documentación

Para ingresar a India como turista, es necesario obtener un visado, el cual puedes gestionar de forma online a través de <u>este enlace</u>. Estamos aquí para asistirte y responder cualquier pregunta que puedas tener durante el proceso. Cuentas con nuestra ayuda para facilitar tu experiencia en la obtención del visado.

Vuelos

Una vez formado el grupo mínimo, les avisaremos para proceder a la compra de los vuelos. **Rangoli Travel** buscará facilitar la coordinación del grupo en un mismo vuelo para simplificar la recogida en el aeropuerto de destino.

Los viajeros/as tienen que adquirir los vuelos de forma independiente, deberán informarnos para coordinar su llegada y recogida en el aeropuerto de destino .





Servicio de traslado

El servicio de traslado desde el aeropuerto está contemplado como parte integral de nuestra oferta, siempre que se ajuste al horario de vuelo predeterminado que hemos establecido para el grupo.

En la eventualidad de que la llegada al aeropuerto se produzca en un horario distinto al previamente designado, se aplicará un cargo adicional por cada pasajero/a.

Hoteles y habitaciones

Las habitaciones se encuentran en régimen doble. En caso de desear una habitación individual, se incrementará el costo en **320 euros**. En el caso que, al momento de realizar la reserva, no se encuentre disponibilidad en alguno de los establecimientos seleccionados, se procederá a elegir otro de características similares.

<u>Seguro de viaje</u>

El costo del viaje contempla un seguro de viaje con una cobertura frente a posibles eventualidades médicas que pudieran surgir en el destino, abarcando también casos relacionados con la enfermedad Covid-19. Esta cobertura incluye, asistencia médica y hospitalización, asegurando una atención médica adecuada. Además, también contempla un seguro de anulación que, en sus condiciones generales, detalla de manera específica las diversas razones por las que se podría conducir a la cancelación del viaje, facilitando así el reembolso del monto previamente abonado.





Entradas y actividades

Las entradas a las atracciones turísticas no están comprendidas en el paquete, permitiendo a cada viajero/a una total flexibilidad para determinar sus preferencias de visita dentro del itinerario y programa establecidos. De esta manera, tendrás la libertad de seleccionar las visitas que desees realizar, evitando así incurrir en costos adicionales por aquellas que puedan resultar de menor interés.

Información extra

Adicionalmente, una vez confirmada la salida, recibirás un completo dossier con información práctica sobre el destino y la dinámica del viaje. Este documento abarcará aspectos tales como las recomendaciones sobre equipaje, imprescindible en la maleta, clima, detalles sobre el cambio de divisas, pago con tarjeta, tarjeta SIM, sugerencias sobre propinas, documentación para el viaje, entre otros. Nuestro compromiso es brindarte toda la información necesaria para que puedas disfrutar de tu experiencia de viaje con la máxima tranquilidad.



